

Festwochenende startet heute Abend



Das Festzelt am Main ist aufgebaut, die letzten Vorbereitungen sind abgeschlossen und die Organisatoren erwarten die Besucherinnen und Besucher. Heute Abend geht der dreitägige Feiermarathon zum 1000-jährigen Jubiläum von Dietesheim los. Ab 19 Uhr sind alle Bürgerinnen und Bürger zur offiziellen Eröffnung eingeladen. Was sonst noch auf Sie wartet, können Sie unter www.1000jahredietesheim.de erfahren. Wir wünschen Ihnen viel Spaß!

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de